

**Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate**

## **Distribution d'une boîte de bienvenue aux nouveaux citoyens de la région de Sorel-Tracy**

**Sorel-Tracy, le 6 août 2025**

Le Chantier d'attraction de la main-d'œuvre de Sorel-Tracy et sa région est fier d'annoncer la mise en place d'une initiative régionale visant à accueillir chaleureusement les nouveaux citoyens de la région : une boîte de bienvenue aux couleurs dynamiques de la marque régionale *Région Sorel-Tracy* sera dorénavant distribuée aux nouveaux résidents.

Pensée pour faciliter l'intégration des nouveaux citoyens, cette boîte contiendra notamment des éléments essentiels tels que le calendrier de collecte des déchets de la MRC, des brochures d'information, ainsi que des contenus personnalisés selon les spécificités de chaque municipalité. Ainsi, chaque localité de la MRC de Pierre-De Saurel sera libre de promouvoir ses commerces locaux et d'adapter le contenu de la boîte selon les saisons, créant ainsi une expérience d'accueil unique.

À l'intérieur de chaque boîte, les citoyens trouveront un code QR menant à la plateforme web *Talents Région Sorel-Tracy*, la solution régionale qui permet de découvrir la région, les offres d'emploi et les opportunités locales. Un court sondage accompagnera également ce lien, permettant de recueillir des données pertinentes sur le parcours d'arrivée des nouveaux citoyens.

La Ville de Sorel-Tracy a déjà confirmé sa participation à cette initiative, tandis que d'autres municipalités de la MRC ont manifesté leur intérêt. Celles qui ne se sont pas encore prononcées seront invitées à se joindre à cette démarche au cours des prochaines semaines.

« Les boîtes *Région Sorel-Tracy* permettront de tisser des liens avec les nouveaux citoyens, qu'ils arrivent d'une autre ville québécoise, d'une autre province canadienne, ou d'un autre pays. C'est une occasion de les rencontrer, de leur souhaiter la bienvenue, mais aussi de leur présenter les services offerts et les manières de s'impliquer dans la communauté. Ces rencontres nous permettront également de mieux comprendre leur réalité, leurs enjeux et de faciliter leur intégration chez nous. », souligne le maire de Sorel-Tracy, Patrick Péloquin.

« Cette initiative s'inscrit parfaitement dans notre volonté de rendre la région accueillante, inclusive et mobilisée autour de l'enjeu de l'attraction de nouveaux citoyens. Elle renforce aussi la fierté locale en valorisant l'identité de chacune de nos municipalités. », affirme Vincent Deguise, préfet de la MRC de Pierre-De Saurel.

Les boîtes seront remises en personne par les maires ou les conseillers municipaux, renforçant ainsi le sentiment de proximité dès l'arrivée dans la région. Ce projet illustre la volonté de la région de créer un lien fort avec ses nouveaux citoyens, de les intégrer activement à la vie locale, tout en promouvant sa marque régionale.

- 30 -

**À propos du Chantier d'attraction de la main-d'œuvre Sorel-Tracy et sa région :** En guise de rappel, le Chantier d'attraction de la main-d'œuvre de Sorel-Tracy et sa région est la synergie créée par les organisations suivantes : CJE de Pierre-De Saurel, L'Orienthèque, Place aux jeunes Pierre-De Saurel, Accès-Région, Services Québec, MRC de Pierre-De Saurel, Ville de Sorel-Tracy, CISSS de la Montérégie-Est, SDEM SEMO Montérégie, La Chambre de commerce et d'industrie de Sorel-Tracy (CCIST), Cégep de Sorel-Tracy, Centre de services scolaires de Sorel-Tracy, SADC Pierre-De Saurel, CSMO Métallurgie, PERFORM, Développement économique Pierre-De Saurel, Tourisme Région Sorel-Tracy, la Table de développement social de Pierre-De Saurel et la CDC de Pierre-De Saurel

Source et renseignements :

Irina Oprea

coordonnatrice de projet

Chantier d'attraction de la main-d'œuvre de Sorel-Tracy et sa région

450 743-1441, poste 224

[ioprea@cje-pierredesaurel.com](mailto:ioprea@cje-pierredesaurel.com)